

Stage à Frontware International située à Bangkok

J'ai effectué un stage de trois mois au sein de l'entreprise Frontware International. Le stage s'est passé dans de très bonnes conditions, l'équipe est très chaleureuse, et une personne est toujours disponible en cas de besoin.

J'y ai appris beaucoup dans le domaine de l'informatique et sur les demandes de clients potentiels. Mon sujet consistait à réaliser des pages internet, j'ai donc découvert des langages informatiques qui sont très utilisés de nos jours et qui me seront utiles par la suite, tels que Javascript et Python.

Le stage m'a permis aussi de découvrir un pays que je ne connaissais pas, où on y trouve une culture différente que celle de la France et des saveurs excellentes. En effet, l'environnement culinaire de la Thaïlande égaie nos papilles à chaque bouchée.

Un stage à Frontware International a été pour moi une très bonne première expérience dans le monde du travail lié à l'informatique, et une découverte d'un pays dépaysant. Si vous voulez un stage mémorable, je vous conseille fortement de venir à Frontware International.

N'hésitez pas à me contacter pour toute information supplémentaire à l'adresse mail suivante : selene-sanayeh@hotmail.fr

Sanayeh Séléne